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自
民
党
や
そ
の
補
完
勢
力
に
よ
る
暴
言
︑失
言
︑セ
ク
ハ
ラ
発
言

や
差
別
発
言
が
次
か
ら
次
へ
と
飛
び
出
し
て
︑何
一
つ
ま
と
も
に

責
任
が
と
ら
れ
ず
︑た
だ
曖
昧
に
時
間
が
流
れ
る
︒許
し
が
た
い

事
態
の
連
続
で
す
︒

　
﹁
戦
争
で
領
土
を
取
り
返
せ
﹂︒領
土
を
め
ぐ
る
歴
史
的
背
景

や
︑そ
の
土
地
で
生
き
る
一
人
一
人
の
人
生
に
︑少
し
で
も
思
い
を

馳
せ
る
こ
と
が
で
き
る
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ら
選
択
肢
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も
上
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ら
な
い
だ
ろ
う
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何
よ
り
︑日
本
国
憲
法
に
も
国
連
憲
章
に
も
違
反
す
る
！
丸
山
ほ

だ
か
氏
は
辞
任
す
べ
き
で
す
︒

　

話
題
の
映
画﹁
主
戦
場
﹂を
観
ま
し
た
︒﹁
慰
安
婦
問
題
﹂を
矮

小
化
し
消
し
去
ろ
う
と
す
る
勢
力
の
正
体
を
︑映
像
は
見
事
に
映

し
出
し
た
！
そ
し
て
世
界
の
良
識
は
︑普
遍
的
な
人
権
問
題
と
し

て
受
け
止
め
︑被
害
者
の
名
誉
回
復
と
二
度
と
こ
の
様
な
女
性
に

対
す
る
暴
力
を
引
き
起
こ
し
て
は
な
ら
な
い
と
︑立
場
を
鮮
明
に

し
て
い
ま
す
︒で
は
一
番
責
任
が
問
わ
れ
て
い
る
我
々
の
国
︑日
本

は
？
９
１
年
に
金
学
順
さ
ん
が
実
名
で
告
発
し
て
以
来
︑私
た
ち

の
社
会
は
ど
こ
ま
で
変
わ
れ
た
の
だ
ろ
う
？

　

先
日
︑日
本
共
産
党
は
第
六
回
中
央
委
員
会
総
会
を
開
き
︑差

別
や
分
断
を
な
く
し
︑誰
も
が
尊
厳
を
も
っ
て
自
分
ら
し
く
生
き

る
こ
と
の
で
き
る
社
会
を
め
ざ
し
五
つ
の
政
策
を
掲
げ
ま
し
た
︒

　

①
ジ
ェン
ダ
ー
平
等
社
会︵
性
差
に
よ
る
差
別
の
な
い
社
会
︶を

　
　

推
進

　

②
性
暴
力
を
許
さ
な
い
社
会
を
つ
く
る

　

③
社
会
の
あ
ら
ゆ
る
場
面
で
ハ
ラ
ス
メ
ン
ト
に
苦
し
む
人
を
な

　
　

く
す

　

④
Ｌ
Ｇ
Ｂ
Ｔ
／
Ｓ
Ｏ
Ｇ
Ｉ︵
性
的
指
向
・
性
自
認
︶に
関
す
る
差

　
　

別
の
な
い
社
会
を
つ
く
る

　

⑤
在
日
外
国
人
の
権
利
を
守
り
︑ヘ
イ
ト
ス
ピ
ー
チ
を
根
絶
す
る

　

私
の
心
も
お
ど
り
ま
す
︒こ
の
決
定
を
力
に
︑誰
も
置
き
去
り

に
し
な
い
政
治
を
つ
く
り
た
い
！

色
あ
ざ
や
か
な
社
会
へ
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池内さおり
前衆議院議員
Saori Ikeuchi

池内さおりは毎月12日、「TOKYO 12 HAUS」
におります。お気軽にお立ち寄り下さい。

毎月       日は12 池内さおり

6月 12日（水）14:00 - 17:00
7月は参院選本番となる可能性が

高いためお休みします

トークタイム
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市民と野党の共闘がキックオフ！
「ホンキで変える」池内さおりさん×山口二郎さんトークセッション

5月11日、山口二郎さん（法政大学教授、市民連合呼びかけ人）を迎えて
池内さおりさんとのトークセッションが行われ、２５０人が参加しました。
山口さんは、安倍政治と市民と野党の政治との対立構図は「国のために

人がいるのか、人のために国があるのかだ。人のために国があるという観点
で、人権を打ち出していく」と強調しました。
池内さんは「個人の尊厳」を保障する憲法の力を指摘。日本軍「慰安婦」

だった方から深刻な人権侵害の被害を聞いてきたと述べ、「民族差別、女性
差別と究極の暴力である戦争が交差しているのが日本軍『慰安婦』問題。
差別と暴力を許さないことが私の根幹にある」と強調。衆院議員として110
年ぶりの刑法の性犯罪規定に取り組んだ経験を語りました。（裏面に続く） 語り合う池内さんと山口さん。左は司会の朝岡晶子さん
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治
を



　

　前回衆議院選挙で活躍した、池内さおりさんの応援
団「さおり推し隊」。スマホ用アプリ「LINE」で受信
できる公式アカウントが始動しました。

さおり推し隊 LINE＠始動しました !

LINEの「友だち追加」から、
◀左記【QRコード】または
▼下記【ID検索】で登録

 ID：＠saorioshitai

トークセッションで山口さんは今の政治について、
「相次ぐ強行採決で国会が機能せず、安倍政権に権
力が集中している全体主義的状況だ。選挙で与党を
過半数割れに追い込んで、本来の権力分立を実現し
なくてはいけない」と語り、「池内さんには次の選挙で
ぜひ国会に戻ってほしい」とエールを送りました。
池内さんは「いよいよ選挙戦が近づいてきている。ど

の課題を見ても追い詰められているのは安倍政権。い
つ決戦が来ても、この12区で必ず勝ち抜き風穴を開け
る。皆さんの声に学びまっすぐに頑張ります」と決意を
語りました。
トークセッション後には、来場された方々が発言。新
社会党北区議会議員の福田光一さんは「応援ではな
く共闘、12区の池内さんのたたかいは僕自身のたた
かいだ。全力で頑張りたい」と述べました。
また「みんなで選挙＠東京12区」代表、板橋区長選

をたたかった「みんなでつくるみんなの板橋」役員、「さ
おり推し隊」で活動する女性ら、草の根で共闘に努力
されている方々から、期待と応援のメッセージが述べ
られました。
会の後、参加者からは「池内さんが取り組んできた

活動が、過去・現在・未来を貫いて日本に必要なもの
だと強く実感した」「ここ12区が市民と野党の共闘の
モデル地区です」「池内さおりさんをみんなで国会に
押し上げたいと心から思いました」といった感想が寄
せられました。

赤羽会館大ホールは来場者でいっぱいに

　池内さおりさんの情報や “さおり推し隊” の活動予定
などを配信中！ご登録をお願いします。お子さんやお孫
さん、ご家族の方々にも是非ご紹介ください。

トークセッション
  市民からのメッセージ多彩に

 TOKYO RAINBOW PRIDE
    ―色あざやかな社会へ―

　池内さおりさんは 4月 28 日、“性” と “生” の
多様性を祝福するイベント「東京レインボープラ
イド 2019」に参加しました。
　性的指向や性自認のいかんにかかわらず、すべ
ての人がより自分らしく誇りをもって生きられる
社会へ。これからも力を尽くします。

6 月の IKEBA ワークショップ


